



Un journal en direct des championnats de France UNSS d'athlétisme

publié le 01/07/2019

Descriptif :

La classe média du collège Descartes de Chatellerault a installé sa salle de rédaction au milieu des équipements sportifs lors du championnat de France d'athlétisme d'UNSS le 20 juin 2019.



La classe média du collège Descartes de Chatellerault a installé sa salle de rédaction au milieu des équipements sportifs lors du championnat de France d'athlétisme d'UNSS le 20 juin 2019.

Toute la journée, les 27 élèves de 3e ont interviewé, pris des photos, cherché l'info, rédigé, discuté, fait des choix... pour produire un journal papier de 8 pages qui a été imprimé en 600 exemplaires et distribué à la fin de la journée.

Cette expérience du direct a permis aux jeunes reporters de s'exercer en conditions réelles au journalisme, avec la contrainte de gérer le temps.

Belle expérience médiatique !

Pour lire le journal en ligne, c'est par ici :

► [K'eskon Attend spécial UNSS](#)

 [K'eskon Attend - Juin 2019](#) (PDF de 5.2 Mo)
En direct des championnats de France UNSS d'athlétisme.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.